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第７９回「ハートミーティング」意見交換の内容について 

北部山間かがやき隊 

 

★市長からのコメント 

 

○ 地域の方からも，北部山間かがやき隊員のメンバーが，地域に入り込んで頑 

 張って活動しているという話を聞き，非常にうれしく思う。 

 

○ 北部山間地域の活性化は，人口流出など厳しい部分もあるが，大きな可能性 

 もある。未来に向け夢を持つことが大切であり，そのためには，今できること 

 をやることが重要である。例えば，この施策とこの施策をつないではどうだろ 

 うか，この施策については，もう一歩踏み込んではどうだろうかというような 

 意見を出していってほしい。 

 

○ メンバーの皆さんには，現地に住んで，地域の人の悩み，可能性も肌で感じ 

 てもらい，思いはあるがどのように行動していいか分からないというようなと 

 ころにじわじわと働きかけをしていき，北部山間かがやき隊の取組を加速させ 

 ていってほしい。 

 

○ 北部山間地域にみんなで誇りを持つことが大切。文化や伝統を支える地域， 

 人々に誇りを高めてもらい，この地域が１０年後，元気になっているように， 

 どんどんと種をまいて行ってほしい。 
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★参加メンバーからの主な声 

 

○ これまでの北部山間かがやき隊の取組を発表できる機会をいただけてあり  

 がたく思う。今後もまた，北部山間かがやき隊の活動内容をお伝えできるよう  

 なハートミーティングを開いていただけるよう，ますます頑張りたいと思った。 

 

○ それぞれの地域で活動する隊員の報告を聞けたのも，自身にとって良い刺激

となり，勉強になった。地域振興の「目標，目的」を明確にし，情熱と周囲を

巻き込む力によってそれを実現できる「北部山間」地域作りに取り組んでいき

たい。 

 

○ 道路などのインフラ整備を行っても，人口流出，高齢化に歯止めがかからな

いという厳しい面もあることを再認識し，どのような活動を行うべきか考え，

地域の方と一丸となって取り組んでいきたい。 

 

○ 北部山間地域には，観光資源がたくさんある。地域の人々が守り支えてきた 

 歴史や文化で，地域一体となって，全国にもっと魅力を発信できないかと思っ 

 ている。 

 


